

Das Lebenswerk von Walter Ruoss: Breitfeld-Bahn – eine fantastische Reise durch die Schweiz



Besucherinnen und Besucher stehen mitten in der Anlage. Blick von der Bedienkanzel, hinten die beiden Bergbahnen sowie der Bahnhof «Rotkreuz».



Den Anlagenraum betritt das Publikum unter dem RhB-Viadukt hindurch.



Dem Zugang zum Schattenbahnhof dient ein herabklappbarer Laufsteg.



Der südwestliche Anlagenteil wird dominiert vom Brusio-Kreisviadukt. Diesen Anlagentorso, wie auch viele Gebäude, baute Walter Ruoss noch in Altendorf.